

Antrag Nr. 10-F-01-0078
SPD

Betreff:

Jugendverkehrsschule
- Antrag der SPD-Fraktion vom 24.8.2010 -

Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten über den aktuellen Sachstand zur Verlagerung der Jugendverkehrsschule zu berichten, insbesondere ob der dem Vernehmen nach gewählte Übergangsort Robert-Koch-Schule in Bierstadt auch als Dauerlösung in Betracht kommt.

Wiesbaden, 24.08.2010

gez.

f.d.R.

Kai-Christofer Burghard
Planungspolitischer Sprecher

Christian Lahr
Fraktionsassistent